



自律 貢献 志
 学びあい 高めあい
 たゆまず歩む東部中生

酒田市立東部中学校 学校だより

2023.1.1

やまぼうし



(本校の校舎を彩ってくれている植物です。秋にはかわいいピンクの実をつけます)

2023年の始まりとともにV節「決意・発展」へ

新年あけましておめでとうございます。令和5年が始まり、学校は第V節「決意・発展」の3学期を迎えました。第V節は、これまでの4節をふり返りながら、来年度につなげるための“決意”をもち、今後の“発展”を目指していく節です。

そんな第V節の始まりに先立ち、11月24日には生徒会選挙が行われ、新生徒会役員が決定しました。新役員の皆さんは、現役員の3年生から仕事内容や思いを引き継ぎ、東部中をより“発展”させていく“決意”を新たにしていました。新役員の皆さんを始めとして、2年生の皆さん全員が、最上級生として学校を引っ張っていってくれることをとても楽しみにしています。2年生の皆さん、よろしくお願いします。



【新生徒会役員のみなさん】(敬称略)

役職	名前	役職	名前
生徒会長	真島 怜惟	図書委員長	小松 暖月
副会長	今井 蓮	健康委員長	荘司 心菜
//	阿曾 心晴	放送委員長	後藤 愛結
生活委員長	後藤 恋亜	広報委員長	新館 心結
学習委員長	鈴木のどか	体育委員長	山口鈴太郎

ひらたビッグハートプロジェクトwith熱盛隊



平田地域を盛り上げようと地域住民有志で行っているビッグハートプロジェクトのイルミネーションイベントに、東部中の熱盛隊も参加して、地域の皆さんと一緒に活動を行いました。12月10日には点灯式が行われ、会場に足を運んでくださった方々に美しいイルミネーションと笑顔をお届けすることができました。左の2つのイルミのデザインと取り付けは、主に熱盛隊の皆さんが担当しました。地域の皆さんから大いに喜んで頂き笑顔の熱盛隊メンバーでした。





地域で働くこと、地域の宝を考える

11月16日、2年生は庄内支庁で開催している「WAKU WAKU WORK」を体験しました。庄内地域の中高生に地元で働く魅力を伝え、地元の人・企業・職業を知ってもらう職業体験会で、今回は、平田厚生会、山形県歯科技工士会、青南商事酒田支店、自衛隊、酒田警察署の皆様方にご協力頂きました。合わせて、酒田舞妓さんにもおいで頂き、舞妓の道を選んだ理由などを熱心に聞いていました。

1年生は、1学期から続けている酒田DMOさんとの協働学習で、地域の宝をツアーにする活動に入りました。12月9日にもANAやJRといった企業の皆さんに参加して頂き、自分たちの班では、何を目玉としてツアーを組むかを一生懸命考えていました。今後はプレゼンの形に作り上げ、発表会を行う予定です。東部学区の魅力が思う存分伝わる素敵なプレゼンができそうです。



東部中生の活躍あれこれ

【敬称略】

☆飽海地区読書感想文コンクール

(前回は3年生を紹介しましたので、今回は1・2年生を紹介します)

特選 1年 尾形 美海
入選 2年 阿曾 心晴



写真は、熱盛隊の落ち葉集め活動の様子です。

☆酒田・遊佐地区新聞コンクール

特選	3年 齋藤 新菜	鈴木 彩花	高田 絢音	佐藤 千優
	鈴木 憊乃	古川 綾乃		
入選	3年 阿部みはね	佐藤 舞	佐藤 未来	田村 望結
	古畑 璃奈	小林 由依	小松原愛子	佐藤 凪海
	伊藤 朱里	齋藤 光遥	佐藤 陽奈	長谷部心実

☆東北一輪車演技大会(一輪車サークル「ケセラ」)

クラス G-2 第4位 (小川梨里花、土井優菜、後藤花南)
クラス P-2 第3位 (小川梨里花)

東部中学校 TEL 52-2042 FAX 52-3758

学校HPアドレス <http://www.sakata.ed.jp/tobu/web/>

右のQRコードを読み込んでください。学校HPにつながります。

